

Antrag SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin
Gemeindevertretung	15.07.2024

Betreff:

Sonnenschutz für Boulebahn im Schlosspark

Sachdarstellung:

Die auf Antrag der SPD-Fraktion geschaffene Boule-Bahn im Schlosspark erfreut sich großer Beliebtheit und wird regelmäßig bespielt. Die Boule-Bahn hat allerdings in den Sommermonaten kaum Schatten. Besonders in dem Bereich, in dem die Spieler/innen stehen, um die Kugeln zu werfen, ist man der Sonne ausgesetzt. Das kann bei den Spieler/innen zu gesundheitlichen Beeinträchtigungen führen. Ein eigener Sonnenschutz, zum Beispiel Kappe, Mütze oder Hut ist nicht ausreichend. Ein Sonnenschutz, der für das Sommerhalbjahr permanent aufgespannt bleibt, könnte hier Abhilfe schaffen.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird mit der Prüfung und Umsetzung beauftragt, einen im Sommer permanenten Sonnenschutz an der Boule-Bahn im Schlosspark anzuschaffen und zu installieren. Entsprechende Angebote sind dem Ausschuss für Soziales und Gesellschaft zur abschließenden Entscheidung vorzulegen.

Sofern hierfür im Haushalt 2024 keine Mittel hierfür vorhanden sein sollten, sind die entsprechenden Mittel im Haushalt 2025 einzustellen.

gezeichnet
Joachim Reimertshofer